

Mittwoch, 2. März 2011

Randowtaler Leichtathleten beteiligen sich auch 2011 am Uckermark-Cup

Die Sportler der Fortuna Schmölln Leichtathletik um Diethart Mieß sind schon ganz heiß auf die Wettkampfsaison 2011. Groß und Klein wollen im Wettstreit ihre Kräfte messen und die Besten des Landes ermitteln. Die Sparkassen-Cup-Serie ist fester Bestandteil des Fahrplans, der in diesem Jahr die 20. Saison erlebt. Wer dabei sein möchte, ob als Akteur auf der Strecke oder als "Schlachtenbummler" um die Fortunaläufer anzufeuern, ist herzlich eingeladen.

Infos gibts im Cup-Plan 2011 oder bei Diethart Mieß in Schmölln.

Sparkassen-Cup Regularien

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Neuigkeiten, Sport um 09:14